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【令和６年度 第４回立川市青少年健全育成市民行動方針策定専門委員会 議事概要】 

 

■ 日 時 令和６年 12月 26日（木）19:00～ 

■ 場 所 立川市役所 210会議室 

■ 出席者  

小松委員長、中村副委員長、森委員、小野委員、中澤委員、菊池委員、 

敦澤委員、鈴木委員、宇仁委員、矢ノ口子ども家庭部長 

 

（事務局)子ども育成課長、青少年係長、青少年係主任 

 

■傍聴者 なし 

（※会議は公開) 

 

 

（事務局 配布資料）  

1. 第４回専門委員会の進め方 

2. 立川市青少年健全育成市民行動方針（事務局素案） 

3. 前回委員会で出された解決策の意見集約と立川市素案 検討（第３回専門委員会より継続） 

4. 夢育て・たちかわ子ども２１プラン推進会議 立川市青少年健全育成市民行動方針 ご意見

回答一覧 

5. 夢育て・たちかわ子ども２１プラン推進会議での意見を反映した立川市青少年健全育成市民

行動方針（事務局素案） 

 

 

事務局 

ただ今から第４回立川市青少年健全育成市民行動方針策定専門委員会を開催いたします。皆様、

お忙しい中、ご出席をいただきましてありがとうございます。 

それでは、開会にあたりまして、小松委員長が所用により遅れて到着しますので、中村副委員長

よりご挨拶をいただきます。 

 

 

１．あいさつ 

・副委員長あいさつ 

副委員長 

皆様こんばんは。お忙しい中本当にお集まりいただきありがとうございます。本日は第４回目と

いうことで、引き続き協議していただく部分が残っております。本日は新しい行動方針案の９割を

完成に向けて進めていければと思っております。皆様のご協力のほどよろしくお願いいたします。 

事務局 

ありがとうございました。 
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２．報告事項 

ア 12月 19日（木） 夢育て・たちかわ子ども 21プラン推進会議の出席経過報告およ

び意見集約結果 

事務局より 12月 19日（木）の夢育て・たちかわ子ども２１プラン推進会議出席経過を口頭にて

報告。現時点での改定案を示し、推進委員の皆様の意見をインターネット上の回答フォームより頂

戴したい旨を周知した。 

その後、本日の第４回専門委員会までに推進委員から出された回答を集約するとともに、行動方

針の事務局素案に推進委員の回答を反映させたものを作成。本日の会議資料として専門委員の皆様

に配布した。 

 

イ 前回専門委員会の概要報告 

事務局より口頭にて概要を説明。 

（概要説明：省略） 

※詳細は第３回専門委員会の議事概要を参照 

 

 

３．協議事項 

ア 第４回専門委員会の進め方 

 

イ 立川市青少年健全育成市民行動方針の策定について 

・事務局（素案）の説明 

事務局より素案（資料２）、意見集約を素案にまとめるまでの流れ（資料３）について説明。資

料３については第 3回専門委員会で取り決めた内容（タイトル、重点目標１）は反映させた。本

日は残りの部分（説明文、重点目標２・３、個別目標、行動指針）を検討・決定し、行動方針（案）

が９割方完成を目指す。 

 

ウ 会議形式による検討 

・事務局（素案）の検討 

協議の結果、説明文、重点目標２・３、個別目標、行動指針を決定。当初予定した素案のおよ

そ９割が完成した。 

 

・その他の掲載項目の検討 

自己チェック 

 （個別目標ごとにチェック欄を設け、目標を実践できているかのチェック欄として活用してもらう） 

 

その他（デザイン・発信方法）等 

委員Ａ 
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行動方針のパンフレットに関して、夢育て・たちかわ子ども２１プラン推進会議の推進委員から

はデザインが古いといった、どちらかといえば否定的な意見がありました。パンフレットのデザイ

ンや、イラストは毎年どのように用意しているのですか。 

 

事務局 

令和６年度までに作成したパンフレットは、過去に作成したものを参考に、イラストも含めて印

刷業者に一任していました。 

 

委員Ｂ 

夢育て・たちかわ子ども２１プラン推進会議の推進委員からの意見は、現行のデザインですとフ

リー素材を貼り付けただけの印象を受けるので、ちゃんとデザイン会社に頼んだ方が良いというも

のかと受け止めたられました。また相談しましょう。 

 

 

４．その他 

ア 次回専門委員会に向けた検討内容の予告 

事務局 

次回の第５回専門委員会は１月 27日（月）開催となりますが、その３日前となる１月 24日（金）

に夢育て・たちかわ子ども２１プラン推進会議が開催されます。新しく策定する行動方針ですが、

1月 24日（金）の推進会議ではなく、第５回専門委員会終了後となるその次の推進会議（３月６日

（木）開催予定）で、新しい行動方針が出来上がりましたという報告として出すという形でよろし

いか、専門委員の皆様のご意見をお伺いさせていただけないでしょうか。 

 

委員長 

第５回専門委員会での議論を経てからということでしょうか。 

 

事務局 

お見込みの通りです。完成したものをご覧いただこうかと。 

 

委員長 

わかりました。 

 

 

委員長 

それでは本日の委員会はこれで終了したいと思います。ありがとうございました。 

２１：００終了 


